

Les appellations de Père et de Fils ne signifient pas, comme dans le langage ordinaire, que la première personne est plus âgée que la seconde. Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint-Esprit n'ont pas eu de commencement; par conséquent l'un n'a pu exister avant l'autre, et ne peut être plus ou moins âgé que l'autre.

Nous constatons dans l'ordre naturel même que deux choses peuvent commencer à exister en même temps, et que l'une cependant est la cause de l'autre. Ainsi le feu est bien la cause de la chaleur, et néanmoins la chaleur et le feu originent au même moment.

Bien que nous ne puissions pas comprendre ce mystère d'un seul Dieu en trois personnes, nous devons le croire, parceque Dieu nous l'enseigne dans la Sainte Ecriture.

Les deux écoles des Frères de Saint-Roch de Québec

La grande paroisse de Saint-Roch de Québec possède deux écoles dirigées par les Frères: l'école du Sacré-Cœur, rue des Fossés, construite sous le règne de M. le curé Charest, et l'école Saint-Roch, rue Saint-François, construite sous le règne du curé actuel, M. l'abbé Bélanger. Ces deux écoles appartiennent à la Fabrique de Saint-Roch de Québec, et sont administrées par le curé, qui perçoit le mensuel, mais qui est tenu, en même temps, de pourvoir aux dépenses nécessitées par le chauffage, les réparations, etc.

La somme allouée aux Frères, qui sont au nombre de 21, est de 2,200 piastres. Les élèves sont au nombre de 1300, et doivent payer 2.50 piastres par année. Sur ce nombre plus d'un tiers ne donne rien du tout. L'octroi du gouvernement et des commissaires est de 4,200 piastres, et les dépenses annuelles atteignent le chiffre de 6,000 piastres.

La nouvelle taxe de l'eau imposée par la Corporation est de 400 piastres.

Les dangers d'une certaine presse

« D'après des renseignements sûrs, nous avons acquis la certitude qu'au cours des dernières années, la presse quotidienne dite neutre et la presse antireligieuse ont trouvé accès dans beaucoup de paroisses. Il y a là un danger grave. Sans parler de l'hostilité et de la haine qui se font jour dans les feuilles